

Santurtzi participa en una iniciativa solidaria que transforma horas de estudio en euros

Hincar los codos y ser solidario al mismo tiempo. En Santurtzi es posible a través de una iniciativa benéfica denominada Olimpiada Solidaria de Estudio 2013, una acción de sensibilización por la que los jóvenes que acudan a estudiar a alguna de las bibliotecas municipales, pueden 'donar' sus horas entre libros y apuntes con el objetivo de recaudar fondos para un proyecto educativo en Haití y El Congo. Por cada hora 'donada', los patrocinadores, la ONG Cooperá, destinarán un euro a 'Movilizándonos por África', una iniciativa promovida por el Gobierno vasco que trata de contribuir a mejorar la realidad africana y, especialmente, la de la República Democrática del Congo.

Se trata de una acción que se viene desarrollando desde hace dos años en varias bibliotecas de todo el mundo, y en la que el pasado año en Santurtzi se consiguió reunir un total de 612 horas. En su segunda edición, la localidad marinera superará con creces la cifra, pues, según señaló ayer el concejal de Cultura y Euskera, Danel Bringas, las horas sumadas por los usuarios de las bibliotecas ya han llegado a 952. La fecha tope para entregar los resultados es el 5 de diciembre, de manera que en estos días la Olimpiada se completará con nuevas actividades que permitirán aportar un mayor granito de arena.

Así, Mamariga Kulturgunea acogerá los días 4, 11 y 18 de diciembre el taller 'África Infantil' con cuenta-cuentos para los más pequeños, y el 12 del mismo mes, se celebrará una 'Merienda Africana'. Las dos actividades, gratuitas, serán a las 17.30 horas.